

He aquí la opinión del profesor Pietro Barcelona.

En Bassano del Grappa en provincia de Vicenza, todos los años tiene lugar la fiesta de Macondo, Organización para el encuentro y la comunicación entre los pueblos. En esta ciudad a orillas del Brenta, platicamos con nuestros amigos, y escuchamos con atención la reflexión de los conferenciantes sobre distintos aspectos del saber humano. Mucho nos preocupa la reacción del hombre ante los problemas de hoy. He aquí la opinión del profesor Pietro Barcelona.

{flv}Pietro_Barcellona{/flv}